

Finiquitan importante cambio térmico del condominio Jardín de Las Rosas de Temuco

DESARROLLO. Gracias a una intervención los residentes dejarán atrás los problemas de humedad y filtraciones.

Los residentes del condominio Jardín de Las Rosas en Temuco podrán disfrutar de veranos más frescos e inviernos más cálidos, gracias a las obras de mejoramiento térmico inauguradas por la Municipalidad de Temuco y el Minvu, marcando el inicio de una nueva etapa para las 72 familias que habitan el conjunto habitacional, quienes ahora disfrutan de espacios re-

novados y acondicionados para mejorar su calidad de vida.

El evento contó con la participación de una importante cantidad de vecinos y vecinas del condominio, además de autoridades locales y equipos profesionales encargados de la obra, quienes enfatizaron el impacto positivo que estas intervenciones tendrán en la vida cotidiana de los beneficiarios.

Cabe destacar que la Entidad

Patrocinante Municipal (EP) desempeñó un rol clave en este proceso, trabajando directamente con las familias y brindándoles la confianza de que los equipos responsables se enfocarán en mejorar considerablemente su calidad de vida.

COMUNIDAD AGRADECIDA

La comunidad del Condominio Las Rosas había gestionado este proyecto por años, logran-

dolo finalmente gracias al apoyo de la EP de la Municipalidad de Temuco.

Entre los principales beneficios alcanzados con el proyecto, se destaca la optimización de la aislación térmica de los departamentos, que permite reducir el gasto en calefacción, la implementación de sistemas de ventilación adecuados para prevenir humedad, y el refuerzo estructural de la techumbre. ☞



LOS TRABAJOS OTORGAN UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA A LOS VECINOS DEL CONDOMINIO.

CEDIDA